

Kodim 1311/Morowali Manunggal Air di Dusun Puta Desa Lanona, Sumber Air So Dekat Warga Sumringah

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID

Jul 25, 2023 - 12:45



Saat peresmian air bersih manunggal TNI Kodim 1311/Mrw di Dusun Puta Desa Lanona, Selasa (25/07/2023)

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dandim 1311/Morowali didampingi Kasdim 1311/Morowali bersama sejumlah Perwira dan jajaran melakukan peresmian air bersih program TNI manunggal air di dusun Puta, Desa Lanona, Kecamatan

Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Selasa (25/07/2023).

Peresmian ini di lakukan langsung Dandim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki SE, MM, MBA, MMAS, yang turut dihadiri Kapolres Morowali AKBP Suprianto SIK, Kasi Intel Kejari Morowali, Asisten III Pemda Morowali, Danramil Bungku Tengah, Dinas PUPRD Morowali, Kades Lanona, Kadus Puta, masyarakat dusun Puta serta undangan lainnya.



Dalam sambutannya, Dandim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki mengatakan bahwa kegiatan yang dilakukan bentuk silaturahmi dalam rangka peresmian penggunaan fasilitas air bersih yang merupakan program TNI AD pada kegiatan manunggal air tahun 2023.

Selain peresmian air bersih, kegiatan ini juga dikemas dalam bentuk upaya pencanangan percepatan penurunan stunting, ini merupakan suatu hal yang menjadi atensi mulai dari pemerintah pusat sampai dengan pemerintah daerah.

"Bapak/ibu perlu kita ketahui bersama bahwa air adalah sumber kehidupan utama, WHO atau PBB sudah menyampaikan bahwa syarat untuk menjadi masyarakat yang sejahtera dan bahagia itu adalah air," tutur Dandim lulusan Akmil peraih Adimakayasa di masanya itu.



Dikatakan Dandim, sementara di beberapa tempat kami monitor melalui Danramil dan Babinsa kerjasama dengan Camat dan Kapolsek serta Babinkamtibmas maupun Kepala Desa menemukan beberapa tempat masih mengalami kendala air yang ada di masyarakat.

Hal ini sehingga program TNI manunggal air dari Kodim 1311/Morowali menyentuh ke warga di Dusun Puta Desa Lanona, dengan harapan kesulitan air bersih yang selama ini dialami warga bisa terbantu walaupun daya tampung air masih berkapasitas terbatas.

"Saya dengar ini tongnya 1000 L mudah-mudahan nanti bisa kita tingkatkan sehingga daya tampung air bisa bertambah," ujar Dandim yang dikenal low profil itu.



Pada kesempatan itu, Bupati Morowali melalui Asisten III Pemda Morowali, Husban Laonu, berterima kasih kepada Kodim 1311/Morowali yang telah memelopori visi misi pemerintah daerah. Pemda Morowali memberikan support atas program TNI manunggal yang dilakukan Kodim 1311/Morowali karena program tersebut sejalan dengan visi misi Pemda Morowali.

"Atas nama Pemda Morowali berterima kasih kepada Dandim 1311/Morowali bersama jajaran atas program ini, seperti yang kita ketahui bahwa manusia membutuhkan air setiap saat karena lebih 80 persen tubuh kita butuh air. Kami sangat mensupport Kodim mari kita dukung kegiatan yang dilakukan Kodim 1311/Morowali," ucapnya.



Diakhiri acara dilakukan pencahangan percepatan penurunan Stunting dengan memberikan bantuan nutrisi kepada anak stunting dan sekaligus pemberian bantuan sosial kepada warga Dusun Puta, Desa Lanona, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali.

(PATAR JS)